
Niederschrift der 03. Sitzung des Ortschaftsrates der Ortschaft Wanzleben am 05.11.2014 
AZ: 101505.14.01-003- öffentlicher Teil 

Beginn: 
Ende: 

Anwesend: 

19:03 Uhr 
19:30 Uhr 

Herr Bauer (Ortsbürgermeister) 
Herr Hahn, Herr Bartels, Herr Kühne, Frau Krull, Herr Meyer, 
Frau Schindler 

Abwesend: 
Frau Küpper- Protokollantin 
Herr Futh, Herr Hartmann 

Gäste: Klaus Konczalla (Bürger und Stadtrat- öffentlicher Teil) 

Tagesordnung öffentlicher Teil: 
01. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
03. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates (öffentlicher Teil) 

vom 17.09.2014 
04. Bericht des Ortsbürgermeisters über die Ausführung gefasster Beschlüsse, Mitteilungen 

des Ortsbürgermeisters 
05. Beschluss zur Bestätigung des "Integrierten Entwicklungskonzeptes" für die Stadt 

Wanzleben- Börde, Drucksache Nr. 105/BM/14 
06. Entscheidung über Anträge zur Vereins- und Kulturförderung für die Ortschaft 

Wanzleben 
07. Einwohnerfragestunde 
08. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Ortschaftsräte 

Tagesordnung nichtöffentlicher Teil: 
09. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates (nichtöffentlicher Teil) 

vom 17.09.2014 
10. Prüfung von Regressansprüchen und Einleitung eines Klageverfahrens, Drucksache 

Nr. 02/FW/14 
11. Beschluss zur weiteren gesellschaftsrechtlichen Beteiligung der Stadt Wanzleben

Börde an der Fernwärme, Drucksache Nr. 03/FW /14 
12. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Ortschaftsräte 

Zu TOPOl 

Herr Bauer 
eröffnet die 03. Sitzung des Ortschaftsrates der Ortschaft Wanzleben. 
stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 
5 Ortschaftsräte anwesend. 

Zu TOP02 

Herr Bauer 
stellt die Tagesordnung vor und fragt, ob es Erweiterungen oder Änderungsvorschläge 
zur Tagesordnung gibt.- keine 

Abstimmung über die vorliegende Tagesordnung: 5 x ja, einstimmig 
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ZuTOP03 

Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung des Ortschaftsrates 
der Ortschaft Stadt Wanzleben vom 17.09.2014: 3 x ja, 0 x nein 2 x Enthaltung 

Zu TOP04 

Frau Schindler nimmt ab 19:04 Uhr und Herr Kühne nimmt ab 19:06 Uhr an der Sitzung teil. 

Herr Bauer 
teilt mit, welche Beschlüsse in der Stadtratssitzung am 09.10.2014 gefasst wurden. 
gibt folgende Termine bekannt: 

o 16.11.2014 Gedenkstunde zum Volkstrauertag um 11: 15 Uhr auf dem 
W anzlebener Friedhof 

o 14.12.2014 Weihnachtsmarkt auf dem Markt in W anziehen 
o 01.12.2014 Ortschaftsratssitzung W anziehen 

Zu TOPOS 

Abstimmung über die Beschlussvorlage Drucksache Nr. 105/BM/14 zur Empfehlung 
und Abstimmung an den Stadtrat der Stadt Wanzleben- Börde: 7 x ja, einstimmig 

Zu TOP06 

Nach intensiver Beratung wird die Höhe der Vergabe der zur Verfügung stehenden 
Mittel (3.840 €) wie folgt festgelegt: 

Verein 

Bördetiger 
DRK 
Reitverein 
Heimatverein Schleibnitz 
Jugendclub Schleibnitz 
Kleintierzüchter 
FKK 
Sozialverband 
Weihnachtsmarkt 

Bewilligung 

300,00 € 
800,00 € 
500,00€ 
300,00 € 
200,00€ 
200,00 € 
750,00 € 
100,00 € 
690,00 € 

Es wird festgelegt, falls der Jugendclub Schleibnitz nicht berechtigt ist Mittel aus der 
Kultur- und Vereinsiörderung entgegenzunehmen, so soll dann der Heimatverein 
Schleibnitz diese 200,00 € erhalten, unter der Bedingung, dass der Heimatverein den 
Kauf einer Musikanlage für den Jugendclub Schleibnitz in Höhe von 200,00 € 
bezuschusst. 

Der Antrag des Vereins Brandschutz wird nicht berücksichtigt, da es sich um einen Verein 
aus Hohendodeleben handelt und er allgemein fiir die gesamte Stadt Wanzleben- Börde tätig 
ist. Ebenfalls wird der Antrag des Taubenzüchtervereins nicht berücksichtigt, da es sich hier 
um einen überregionalen Verein handelt. 

Abstimmung über die Vergabe der Kultur- und Vereinsiörderung entsprechend der 
o. . fest ele2ten Höhe: 7 x ia. einstimmie: 
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ZuTOP07 

Herr Konczalla 
·fragt nach dem Stand der Fertigstellung der Sanierung der Rosmarienbergstraße. 
merkt an, dass sich der Ortschaftsrat W anzleben für die Ordnung und Sauberkeit in 
der Ortschaft Stadt Wanzleben einsetzen sollte, da die Sauberkeit in der letzten Zeit 
sehr nachgelassen hat, insbesondere der Zustand auf dem Wanzlebener Friedhof. 
schlägt eine Ortsbegehung des Ortschaftsrates vor. 

Herr Bauer 
nach seinem Kenntnisstand soll die Baumaßnahme noch in diesem Jahr abgeschlossen 
sem. 
es ist bereits vorgesehen, dass der Friedhof noch bis zum Volkstrauertag am 
16.11.2014 in Ordnung gebracht werden soll. 
der Ortschaftsrat und der Ortsbürgermeister werden bemüht sein, auf die Ordnung und 
Sauberkeit in der Ortschaft Stadt W anzleben Einfluss zu nehmen. 
die Anregung zur Durchführung von Ortsbesichtigungen durch den Ortschaftsrat 
können durchaus zu gegebener Zeit umgesetzt werden. 

Zu TOPOS 

Frau Krull 
spricht die Sauberkeit des Spielplatzes an der Sekundarschule an. Dieser ist sehr 
häufig verdreckt. Jugendliche zerschmeißen hier Glasflaschen, was für die Kinder sehr 
gefährlich sein kann. 
bittet darum zu prüfen, ob die Ordnungsbehörden, d. h. das Ordnungsamt in 
Zusammenarbeit mit den Regionalbereichsbeamten, präventiv Kontrollen durchführen 
könnten, da die Jugendlichen sich meistens erst nach 22:00 Uhr auf dem Spielplatz 
aufhalten. 

HerrMeyer 
regt an, den Rodelberg und das Regenrückhaltebecken am Dammweg noch vor dem 
ersten Schnee mähen zu lassen, da hier das Gras sehr hoch steht. 

HerrHahn 
bittet darum, 2 sehr große Schlaglöcher auf der Straße entlang der Schweinemast noch 
vor dem Winter flicken zu lassen. 

HerrMeyer 
fragt nach dem Stand der Maßnahme "Domerslebener Wehr". 
bittet darum, dass die V eiwaltung in Zusammenarbeit mit dem Landkreis die 
Eigentümer denkmalgeschützter Gebäude auffordert, ihrer Pflicht nachzukommen, 
Erhaltungsmaßnahmen durchzuführen. 

Herr Barteis 
bittet darum, die Tragfähigkeit der Fußgängerbrücke über die Sarre zu prüfen, die sich 
von Wanzleben aus in Richtung Steinbruch I Domersleben entlang der Sarre befindet. 
diese Brücke ist stark beschädigt. 
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HerrKühne 
regt an, dass sich der Ortschaftsrat mit einem langfristigen Pflegekonzept für die Feld
und Wanderwege beschäftigt, z. B. ist der Weg von der Feuerwehr Wanzleben in 
Richtung Steinbruch arg pflegebedürftig. 

Schließung der Sitzung- öffentlicher Teil. 

Tino Bauer 
V orsitzend~r ·des 

Bettina Küpper 
Protokollantin 


